

一般質問



自由民主党議員団
光田 茂 議員

(仮) 大牟田市総合体育館 建設整備

問 老朽化した市民体育館の整備について、どのような姿勢で取り組んでいくのか。

答 新しい体育館建設の早期

実現に向け、まずは建設場所を延命公園に決め、平成31年度には、基本計画を策定していく中で、施設の機能、規模などを整理していきたい。

問 当局として、どのような体育館を目指しているのか。

答 新しい体育館は、現在と同様に各種スポーツ大会の開催はもとより、市民の健康づくりの拠点にもなる施設としたい。また、トップクラスのゲームが開催できれば、子供がスポーツへの夢や目標を持つ契機としても期待できる。



公明党議員団
大野 哲也 議員

住みたくなる大牟田を 目指すための方策

問 次期総合計画にSDGsの視点を盛り込む考えは。

答 押さえるポイントの5項目中の1項目に、SDGsに

ついて盛り込みたい。

問 ESDの地域拠点として国際的なネットワークに参加する意義は。

答 ESDを進めるための拠点に認定されることで、国連大学と連携してSDGs達成に向けたESDを推進することになり、世界各国でESDに取り組む方たちと交流、協働する場が提供される。

さらに情報交換や具体的な取り組みの共有がなされ、国際的な連携を持つことができ、ESDの一層の充実を図るこ

企業誘致

問 新たな企業の進出や地域企業の設備投資は、市の税収確保となることから大きな効果が見込まれるため、新大牟田駅南側の産業団地の早期整備をすべきでは。

答 早期整備に向け、地権者を初め、県や関係団体等と協議を重ねながら、今後は、各種法手続や用地の取得、造成工事などを進め、平成35年度の完成を予定している。

とができると考えている。

問 (仮称) 大牟田未来共創センターへ参画する意図は。

答 共創センターに参画し、民間と協働して地域包括ケアシステムや地域共生社会を実現すれば、本市は我が国のみならず、世界のリーディング都市としての評価につながり、アクションプログラムに掲げる地域認知症ケアの人材育成という範疇を超えて、本市の創造的で持続的な発展に寄与するものとして、大いに期待できると考えている。



社民・国民民主・護憲クラブ
平嶋 慶二 議員

絵本ギャラリー整備の 署名についての市長見解

問 新聞報道などもあり市民の関心も広がりつつある中、絵本ギャラリー整備の一旦白紙を求める署名が行われてい

るが、市長の見解を伺う。

答 市民への周知不足などの御指摘も受け、反省すべき点と感じている。市のホームページ等を活用して情報提供し、御理解を得ながら進めたい。

問 絵本ギャラリーの目的は。

答 市民が心豊かで充実した生活を送ることができる文化の薫るまちを目指し整備する。

再発言 この整備は子供たちのためだろうと思うが、絵本ギャラリーがあって児童館がないのはおかしいと思う。児童館の設立を強く望む。

消防職員のストレス対策

問 本年1月22日の秋田県能代市の火災にて2名が殉職されるなど、苛酷な実態であるが、ストレス対策は。

答 惨事ストレス対策マニュアルの策定、国が作成したパンフレットの全職員配布、産業医による惨事ストレスに関する研修などを実施している。

再発言 家族の心労も含めたフォロー体制、心のリフレッシュなど対策の検討を求める。